



# まなブン通信 Vol.3

学校サポーターズクラブは、学校・家庭・地域が連携し、地域ぐるみで子どもを育てる環境を整えていくことを目的としている事業です。中学校区ごとに配置されている「コーディネーター」が学校からの希望を受け、地域と学校をつなぎ、学校サポーターの皆さんに活動を行ってまいります。

今年度からは、市内の全中学校区にコーディネーターを配置。事業のさらなる拡大と、地域の教育力の充実をはかっていきます。そして、「まなブン通信」では各学校で行われた活動の様子を紹介していきます。

## 今回は、6月26日に行われた葉梨西北小学校での家庭科授業の指導補助の様子を紹介します！

サポーターズクラブの支援活動の中でも、各学校から希望が多いのが家庭科とくに裁縫・ミシンの授業での指導補助です。このような授業は、先生が授業を進めながら生徒1人1人全員に細かく指導をしていくことがなかなか難しく、また、ミシン等の機械は多少の知識や経験が必要であったりします。

そんな時こそ…

地域の**学校サポーター**の出番です！！！！



サポーターの皆さんが、子どもたちの近くで授業を見守り、優しく丁寧に指導してくれました。



この日は、葉梨地区のコーディネーターである石川智子さんをはじめ地域の4名の方々が学校サポーターとして授業の補助をしてくださいました。

葉梨地区の学校サポーターのみなさん、本当にいつもありがとうございます。

それでは、また次号をお楽しみに！

